



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 235
19 de agosto de 2022

La Facultad de Comunicación Social se reinventa desde sus ideales

En entrevista para Radio Universitaria, el Dr. Fabián Guerrero, Decano de la Facultad de Comunicación Social, expresó la importancia de potenciar y fortalecer las áreas académicas, administrativas y logísticas existentes para cumplir con los objetivos planteados de esa unidad académica.

Así mismo, consideró necesario recuperar el pensamiento crítico construido a través del periodismo clásico ecuatoriano, por ello, diferentes docentes trabajan en la escritura de ensayos que recopilan una antología del periodismo. También se presentó una edición como herramienta para la academia y para el público en general.

Durante el diálogo se realizó un recorrido de cómo el periodismo se ha acoplado a las configuraciones, siendo consecuente a las demandas que plantea la sociedad, junto con los problemas específicos de su tiempo. No obstante, no hay que dejar de lado el componente fundamental basado en la recopilación de las demandas del pueblo.

Finalmente, puntualizó sobre la inclusión en la malla curricular de la asignatura de escritura creativa, misma que permite a los estudiantes estar actualizados de las consecuencias propias de su entorno como el aprendizaje de nuevas palabras, estructurar correctamente los textos, caracterizados por la cohesión y la coherencia. **A I.**

